
Jan Koller
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 10:45

Unser Borussenfreund und Starstürmer ist heute großes Thema in der SZ:

http://www.sueddeutsche.de/,tt…rmel1/artikel/721/173207/

Zitat 

Aber Undank ist der Welt Lohn, und am vergangenen Freitagabend in Dortmund wurde
Koller, dem "ganz feinen Kerl, einem feinen Menschen" (Nürnbergs Trainer Thomas von
Heesen), seine Freundlichkeit zum Verhängnis. Er bedankte sich nach dem 0:0, das die
Nürnberger gerade dem Abstieg ein Stück näher gebracht hatte, auch bei den Fans
seines ehemaligen Klubs Borussia Dortmund für ihre Zuneigungsbekundungen - was
die Nürnberger Fans zu Beleidigungen, Schmähgesängen und unfreundlichen Gesten
animierte. "Jan hat sich völlig korrekt verhalten", sagte von Heesen, "es ist eine Frage
des Respekts vor den Fans, sich für Beifall zu bedanken."

naja, ein bisserl tut er mir jetzt ja schon leid, er war halt einfach naiv am Freitag

Beitrag von „Stocksteif“ vom 7. Mai 2008, 11:07

Zitat 

Er bedankte sich nach dem 0:0, das die Nürnberger gerade dem Abstieg ein Stück
näher gebracht hatte, auch bei den Fans seines ehemaligen Klubs Borussia Dortmund
für ihre Zuneigungsbekundungen - was die Nürnberger Fans zu Beleidigungen,
Schmähgesängen und unfreundlichen Gesten animierte.
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Meines Erachtens hätte niemand nach einem einfachen Bedanken bei der Südtribüne sich trotz
emotionaler Achterbahn wegen dem fast perfekt gemachten Abstiegs beschwert! Dass aber
Koller zuerst bis zur Mittellinie in Richtung Nürnberger Anhangs läuft, um dann schnurstracks
mit den Dortmundern zu feiern, denn anders können diese minutenlangen Laola-Wellen nicht
gewertet werden, handelt hier die Presse mit einem lapidarem Bedanken ab.

Beitrag von „OKA“ vom 7. Mai 2008, 11:11

Zitat von Stocksteif 

Meines Erachtens hätte niemand nach einem einfachen Bedanken bei der Südtribüne
sich trotz emotionaler Achterbahn wegen dem fast perfekt gemachten Abstiegs
beschwert! Dass aber Koller zuerst bis zur Mittellinie in Richtung Nürnberger Anhangs
läuft, um dann schnurstracks mit den Dortmundern zu .feierndenn anders können
diese minutenlangen Laola-Wellen nicht gewertet werden, handelt hier die Presse mit
einem lapidarem Bedanken ab.[/b]

Ich hab mir des Spiel in der Wiederholung nochmal angesehen.

Koller is erst mit der Mannschaft in die Gästekurve. war deutlich zu sehen...
Nur zur richtigstellung...

Was für mich an der Sache jedoch nicht allzuviel ändert

Beitrag von „missyblue“ vom 7. Mai 2008, 11:12

Mir ist nach der La Ola aufgestoßen, dass er anschließend nochmal zu uns kam und sich
verbeugt hat. Das sah aus wie Hohn.
Aber ok, man kann es auch so sehen, dass er uns zeigen wollte, dass er jetzt Nürnberger ist.
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Alles schon egal. Heut darf das keinesfalls das Thema sein. Heut geht es um 3 Punkte! Und
sonst gar nix!

Beitrag von „OKA“ vom 7. Mai 2008, 11:13

Zitat von missyblue 

Mir ist nach der La Ola aufgestoßen, dass er anschließend nochmal zu uns kam und
sich verbeugt hat. Das sah aus wie Hohn.
Aber ok, man kann es auch so sehen, dass er uns zeigen wollte, dass er jetzt
Nürnberger ist.

Alles schon egal. Heut darf das keinesfalls das Thema sein. Heut geht es um 3 Punkte!
Und sonst gar nix!

Volle Zustimmung... Nach der Saison können wir ihm alle eine batschen, aber heute darf nur
der Sieg zählen.

Beitrag von „Berni“ vom 7. Mai 2008, 11:21

Jeder der ihn heute auspfeift (und da wird es leider einige geben befürchte ich) sollte sich selbst
mal hinterfragen. Koller wird mit Sicherheit alles geben.

Beitrag von „bäiderlersbou“ vom 7. Mai 2008, 11:22
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.
dann sollte man ihn heute abend vielleicht ausdrücklich begrüßen. und zwar im positiven, nicht
ironisch gemeinten, sinne.

denn erst wenn jeder groll in koller verflogen ist und er sich von uns (wieder) akpzeptiert fühlt,
kann er sich richtig reinhängen.

und in dieser hinsicht kann man ihm was seine bisherigen spiele für den fcn anbetrifft wohl
kaum vorwürfe machen ... !
.

Beitrag von „Stocksteif“ vom 7. Mai 2008, 11:31

Ich weiß nicht, dass mittlerweile jeder so zufrieden ist mit der erbrachten Leistung von Koller.

Ich finde, dass er als Hoffnungsträger in der Winterpause gekommen und Großverdiener beim
FCN, weit hinter seinen Erwartungen bleibt!

Wieviel Tore hat denn der Torjäger schon geschossen?

Und in DO fand ich ihn auch mehr als unglücklich! OK, er hat auf der Linie geklärt, aber eben
leider auch Chancen versiebt!

Also so toll fand/finde ich ihn nicht!

Beitrag von „bäiderlersbou“ vom 7. Mai 2008, 11:34
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.
verglichen mit vittek oder charisteas ist er jedempfalz eine offenbarung ... !

Beitrag von „Berni“ vom 7. Mai 2008, 11:34

Mich enttäuscht ein anderer Großverdiener noch viel mehr... ist ein Landsmann von Koller 

Beitrag von „terrorhamster“ vom 7. Mai 2008, 11:37

In erster Linie hat (meiner Meinung nach) Jan Koller in Dortmund die Fans des 1. FC Nürnberg
verraten, in dem er in einer Situation wo man noch weiter in den Abstiegsstrudel gelangt ist mit
den gegnerischen Fans gefeiert hat. Ein Schlag ins Gesicht jedes Dortmund-Fahrers und auch
der daheimgebliebenen die mit ihrem Glubb gezittert haben!

Es mag heute vieleicht Kontraproduktiv sein ihn auszupfeifen (auch wenn ich jeden verstehen
kann der sich da dann letztendlich nicht im Griff hat), Unterstützung hat er jedenfalls nicht
verdient, diesen Kredit hat er in Dortmund nach dem Spiel auf dem Platz und besonders in den
Katakomben des Stadions verspielt!

Beitrag von „stc“ vom 7. Mai 2008, 11:44

sei es wie es sei, ich hoffe auf einen milden empfang. damit die sache ausgestanden ist. was
aber weder der verdienst des spielers noch des vereins wäre.

ich bin in dieser sache ganz speziell vom verhalten des vereins enttäuscht. aber immer druff
auf die eigenen fans, das kennt man ja. vielleicht heute vormittag noch ne blödheitsaktion
ankündigen a la "faire fans gehen in rot-schwarz" oder "kollerschals mit borussenlogo heute als
stadionknaller für 5 euro".
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Beitrag von „Berni“ vom 7. Mai 2008, 11:46

Zitat von terrorhamster 

In erster Linie hat (meiner Meinung nach) Jan Koller in Dortmund die Fans des 1. FC
Nürnberg verraten, in dem er in einer Situation wo man noch weiter in den
Abstiegsstrudel gelangt ist mit den gegnerischen Fans gefeiert hat. Ein Schlag ins
Gesicht jedes Dortmund-Fahrers und auch der daheimgebliebenen die mit ihrem Glubb
gezittert haben!

Es mag heute vieleicht Kontraproduktiv sein ihn auszupfeifen (auch wenn ich jeden
verstehen kann der sich da dann letztendlich nicht im Griff hat), Unterstützung hat er
jedenfalls nicht verdient, diesen Kredit hat er in Dortmund nach dem Spiel auf dem
Platz und besonders in den Katakomben des Stadions verspielt!

Du sagst es selbst: Kontraproduktiv! Man braucht ihn weiß Gott nicht zu feiern. Aber es geht
heute nicht um Koller, es geht um den Club! Ist es Dir lieber Koller wird heute so richtig fett
fertig gemacht daß er kein Bein vors andere bringt oder er trägt was dazu bei daß wir die letzte
klitzekleine Chance noch nutzen? Lieber 2. Liga dafür aber dem "Söldner" so richtig gezeigt wo
der Hase läuft???

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 7. Mai 2008, 11:47

Zitat von terrorhamster 

In erster Linie hat (meiner Meinung nach) Jan Koller in Dortmund die Fans des 1. FC
Nürnberg verraten, in dem er in einer Situation wo man noch weiter in den
Abstiegsstrudel gelangt ist mit den gegnerischen Fans gefeiert hat. Ein Schlag ins
Gesicht jedes Dortmund-Fahrers und auch der daheimgebliebenen die mit ihrem Glubb
gezittert haben!
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Es mag heute vieleicht Kontraproduktiv sein ihn auszupfeifen (auch wenn ich jeden
verstehen kann der sich da dann letztendlich nicht im Griff hat), Unterstützung hat er
jedenfalls nicht verdient, diesen Kredit hat er in Dortmund nach dem Spiel auf dem
Platz und besonders in den Katakomben des Stadions verspielt!

Ich war auch sauer, aber er hat das in seiner Naivität halt einfach nicht erkannt und sich
gefreut. Wir sollten diese Sache abhaken und nach vorne schauen. Viel schlimmer finde ich das
Mundtotmachen der Fans 

Beitrag von „terrorhamster“ vom 7. Mai 2008, 11:51

Zitat von Berni 

Du sagst es selbst: Kontraproduktiv! Man braucht ihn weiß Gott nicht zu feiern. Aber es
geht heute nicht um Koller, es geht um den Club! Ist es Dir lieber Koller wird heute so
richtig fett fertig gemacht daß er kein Bein vors andere bringt oder er trägt was dazu
bei daß wir die letzte klitzekleine Chance noch nutzen? Lieber 2. Liga dafür aber dem
"Söldner" so richtig gezeigt wo der Hase läuft???

Ich hab ja geschrieben, es wäre Kontraproduktiv ihn fertigzumachen.. Allerdings kann ich auch
jeden Verstehen der sich dann doch nicht zusammenreissen kann. Am besten halt gar nix
machen was Koller angeht, auf keinen Fall aber auch hat er Unterstützung verdient.

Beitrag von „missyblue“ vom 7. Mai 2008, 11:54

Wenn jeder in seinem Privatleben auch so mit jemandem umgeht, der einen Fehler
(naiverweise) begeht, dann prost Mahlzeit. Nach nunmehr 5 Tagen muss der Käs jetzt endlich
mal gegessen sein.
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Wenn er heute endlich mal ne Bude machen würde, des wär die richtige Antwort! Aber so
richtig dran glauben kann ich eigentlich nicht 

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 7. Mai 2008, 11:57

Doch doch, des wird scho. 

Ne, ma im Ernst, wenn er spielt muss er endlich
ma Buden machen. Viel Zeit hatter nimma dazu.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 7. Mai 2008, 11:57

Zitat von missyblue 

Wenn jeder in seinem Privatleben auch so mit jemandem umgeht, der einen Fehler
(naiverweise) begeht, dann prost Mahlzeit. Nach nunmehr 5 Tagen muss der Käs jetzt
endlich mal gegessen sein.

Wenn er heute endlich mal ne Bude machen würde, des wär die richtige Antwort! Aber
so richtig dran glauben kann ich eigentlich nicht 

naja, wäre es irgendein Bazi würde er mit Wut im Bauch drei Buden machen. Aber bei uns sind
immer alle hypersensibilisiert 

Ich bin aber auch der Meinung, dass es nun wirklich gut ist wegen der BVB-Story

Beitrag von „sidsta“ vom 7. Mai 2008, 11:57
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@ missy: Ich bin auch immernoch ziemlich angefressen über die Aktion. Aber noch mießer finde
ich das Verhalten von Verein und Presse...

Aber wie hier schon viele gesagt haben, Pfeifen kann man nachm Spiel auch noch, heute
müssen es wieder 90 Min vollgas sein.

Beitrag von „s.f.zarate“ vom 7. Mai 2008, 11:58

Zitat von Exil-Glubberer 

Ich war auch sauer, aber er hat das in seiner Naivität halt einfach nicht erkannt und
sich gefreut. Wir sollten diese Sache abhaken und nach vorne schauen. Viel
schlimmer finde ich das Mundtotmachen der Fans 

da hast Recht!!!!!

Das es zu viel war, wie er mit den D0`s gefeiert hat, wird er schon eingesehen haben.
Das "f...Nürnberg Fans" sollte man genau so vergessen wie die tausend Finger die ihm
entgegen gestreckt wurden...da sind einfach auf beiden Seiten komplett die Sicherungen
durchgebrannt!
Ich habe auch meinen Mittelfinger ihm entgegen gestreckt...
Aber jetzt zählt nur noch ein Dreier heute abend und wer das goldene Tor macht ist mir egal.
Von mir aus JK, dann haben die Zeitungen wenigstens wieder was zu schreiben 

Beitrag von „Stocksteif“ vom 7. Mai 2008, 12:01

Zitat 

...Aber noch mießer finde ich das Verhalten von Verein und Presse...
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Sehe ich auch so! Denn JK hat seine Quittung bekommen, aber die Vereinspolitik in diesen
Tagen ist unter aller Kanone!
Und was ich von der schreibenden Zunft halte, behalte ich lieber bei mir!

Beitrag von „heiko“ vom 7. Mai 2008, 12:01

Wenn er heute die richtige Antwort auf den platz gibt is die Sache für mich gegessen!

Beitrag von „Fritz“ vom 7. Mai 2008, 12:02

Ich sag’ ma, einfach ziemlich ungünstig gelaufen…
…auf einem Affekt folgte der nächste Affekt und
da war wieder der Salat… heieiei, Schwamm drüber.

Mich nervt nur die Presse mit ihrem ewigen „Koller
bester Mann am Platz“. Wär’ er der Beste gewesen,
hätt’ er des Ding reingemacht; dann hätte er auch
mit den Dortmundern die ganze Nacht durchfeiern
können… *g*

Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Mai 2008, 12:03

Koller ist mir mittlerweile wurscht.Wenn wir absteigen ist er eh weg.Viel mehr nervt mich
inzwischen der Bader (so es denn stimmt,daß die Schließung des Forums auf ihn zurück geht ).
Heute abend muß ein Clubsieg her.Von mir aus darf auch der Koller das Siegtor schießen mit
anschließender La ola in der Nordkurve.

Beitrag von „xxlthl“ vom 7. Mai 2008, 12:16
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Eigentlich sollte der Charisteas spielen.
Möcht nicht wissen, was passiert, wenn der Koller nach 20 Minuten schon bereits zwei 100%
vergeigt hat. Ich glaube, dann bleiben die Zuschauer nicht mehr ruhig...

Beitrag von „Muhrer86“ vom 7. Mai 2008, 12:18

also leute, die ganze aufregung um jan koller verstehe ichirgendwie nicht so ganz. warum
regten sich denn die lieben fans vom fc bayern nicht auf, als die karlsruher den oli kahn gefeiert
haben???

weil der oli kahn früher in karlsruhe gespielt hat und dadurch nur erfolgreicher wurde, als er
dann den karrieresprung zum fcb geschafft hatte!!!

jeder weis doch dass unser jan koller ewig in dortmund gespielt hat und viel für den verein
getan hat...

wir feiern doch auch noch den einen oder anderen spieler oder trainer (augenthaler!!!)

also sollten wir doch einfach selber ganz ruhig sein und solche verfeindungen gegenüber jan
koller einfach lassen!!!
er hängt sich rein bis er nicht mehr kann und knallt uns dann noch zum einsnull gg die wölfe!!!
dortmund ist rum leute... heute drei punkte und wir sind noch am leben!!!
feuern wir doch die mannschaft ( egal wer spielt) einfach wie immer lautstark an... wenn wir
schon nicht uns von unserer besten seite zeigen können, dann dürfen wir auch nicht mehr
rumjammern wenn die mannschaft wegen uns in schwierigkeiten kommt... (
frankfurt...dortmund)

in diesem sinne
servus
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Beitrag von „FcnPat“ vom 7. Mai 2008, 12:21

Was nur alle an dem Koller finden. Der bindet beide AS, die verpflichtet sind auf ihn zu spielen
und wenn er mal nen Ball bekommt, bremst er zu 99% das Spiel.

Da habe ich ja mehr Hoffnung das Vittek wieder in die Spur kommt, als dieser klobige,
ungelenke Stürmer was sinnvolles reißen wird. Wie man Koller einen Charisteas vorziehen
kann, wird sich mir eh nie erschließen. Harry ist zwar auch keine Stürmer-Leuchte, aber der
kann wenigstens ab und an mal einen Ball stoppen und passen.

Wenn dann bitte mal jemand die II aus meinem Nick entfernen könnte? Habe die falsche Mail-
Adresse derwischt und nun war mein Name durch die erste Anfrage belegt 

Beitrag von „Fritz“ vom 7. Mai 2008, 12:21

Zitat von xxlthl 

Eigentlich sollte der Charisteas spielen.
Möcht nicht wissen, was passiert, wenn der Koller nach 20 Minuten schon bereits zwei
100% vergeigt hat. Ich glaube, dann bleiben die Zuschauer nicht mehr ruhig...

Find' ich auch, schliesslich spricht auch die Bilanz dafür

Beitrag von „EwigFCN“ vom 7. Mai 2008, 12:22

Wurde glaub ich schon breit ausdiskutiert....

...aber es sollte auch sowas wie Taktgefühl geben 

12https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/


Beitrag von „FcnPat“ vom 7. Mai 2008, 12:23

Zitat von EwigFCN 

Wurde glaub ich schon breit ausdiskutiert....

...aber es sollte auch sowas wie Taktgefühl geben 

Im Abstiegskampf 

Da gibt es ja nicht mal "Freund" und "Feind" 

Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Mai 2008, 12:47

Zitat von Muhrer86 

also leute, die ganze aufregung um jan koller verstehe ichirgendwie nicht so ganz.
warum regten sich denn die lieben fans vom fc bayern nicht auf, als die karlsruher den
oli kahn gefeiert haben???

Vielleicht sind die Bayern nach dem Spiel gegen Karlsruhe nicht abgestiegen ?
Der Club hätte in Dortmund drei Punkte gebraucht.Koller kann sich von mir aus abfeiern lassen
von wem und so viel er will,wenn er zuvor den Club mit seinen Toren zum Sieg geschossen
hat.Aber wenn er just in diesem Spiel den Abstieg praktisch fest gemacht hat,ist das ein
absolutes no go !

Beitrag von „Gelubebe“ vom 7. Mai 2008, 13:27
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koller,koller 2meter *******,keiner ihn mag,den ******** aus prag !!!
ne mal im ernst das war einfach nich ok was er am freitag gemacht,ende aus!
wenn er uns heute zum sieg schießt und evt vorm abstieg bewahrt glaub ich nich das dann
noch jemand böse auf ihn ist

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 13:32

Wir haben aktuell auf jeden Fall eigentlich andere Probleme als den Koller. Da krieg ich langsam
echt'n Koller, wenn ich seh, wie das Thema hoch"sterilisiert" wird 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 7. Mai 2008, 13:34

Zitat von Disimovic 

Wir haben aktuell auf jeden Fall eigentlich andere Probleme als den Koller. Da krieg ich
langsam echt'n Koller, wenn ich seh, wie das Thema hoch"sterilisiert" wird 

Was heißt hochstilisiert?...Ich denke Koller ist einfach eine Art Symbol für die Geisteshaltung im
Kreise des Teams und des Vorstandes! Das "Fucking Nürnberg Fans" lasse ich so ned auf mir
sitzen 

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 13:42

Zitat von EwigFCN 

Was heißt hochstilisiert?...Ich denke Koller ist einfach eine Art Symbol für die
Geisteshaltung im Kreise des Teams und des Vorstandes! Das "Fucking Nürnberg Fans"
lasse ich so ned auf mir sitzen 
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Ja schon klar, aber ich denke trotzdem, dass es langsam Zeit wird, wieder zu den wichtigen
Themen zurückzukehren. Ist von beiden Seiten nicht optimal gelaufen, aber jetzt gilt es sich auf
das Duell gegen die "Zebras" zu fokussieren 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 7. Mai 2008, 13:56

Außerdem ein einmaliger Vorgang, dass ein Spieler die Fans eines Vereins ohne das eine Sperre
folgt...Im Gegenteil: Dieser wird geschützt 

Beitrag von „missyblue“ vom 7. Mai 2008, 14:13

Jetzt krieg dich mal wieder ein. Wenn einer dich so behandeln würde, wie wir Jan behandelt
haben, du hättest es in keinem Hausflur ausgelassen, sondern wärst deinem Gegner direkt ins
Gesicht gesprungen. Wir haben ALLE (Spieler und Block) vollkommen falsch reagiert. Nur es ist
einfach nicht mehr änderbar.

Typisch find ich natürlich auch, dass ausgerechnet einer von dieser Nicht-Zeitung da rumsteht,
das mitbekommt und natürlich sofort noch mehr die Fans gegen den Spieler aufbringt 

Ich sach, jetzt muss mal Schluss sein! Wir sollten ihm schon dadurch ein schlechtes Gewissen
machen, dass wir ihm zeigen, dass er sehr wohl Teil des FCN und nicht des BVB ist. Ok,
übertrieben - wer von den Männern da unten hat schon ein schlechtes Gewissen?*g

Im Gegenteil, wir sollten uns jedenfalls nicht kampflos aufgeben. Drauhauen können wir immer
noch, wenn das ganze dann mal a Siegel hat

Beitrag von „ecce“ vom 7. Mai 2008, 14:13
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Zitat von EwigFCN 

Außerdem ein einmaliger Vorgang, dass ein Spieler die Fans eines Vereins ohne das
eine Sperre folgt...Im Gegenteil: Dieser wird geschützt 

und ein einmaliger Vorgang, dass diese "Fans" in Dortmund die den Spieler ...... haben, heute
abend größtenteils wieder alle im Stadion sein werden .....  komm runter.

Das Feiern war eins zuviel, aber er hat sich entschuldigt.

Koller ist definitiv kein Söldner und ich bin mir sicher, dass er sogar mit in Liga 2 gegangen
wäre - wie gesagt: wäre, denn nach der Aktion der Fans ...

Er hat auch in Dortmund 120 % gegeben, und hätten alle so gefightet wie er, hätten wir
gewonnen.

Also kommt einfach mal wieder runter von eurem Tripp.

Eine gewisse Berechtigung hatte die Schließung des Forums nämlich durchaus - auch wenn es
mE die falsche Entscheidung war, aber einige dort haben wahrlich nicht mehr sachlich
diskutiert und alle anderen, die anderer Meinung waren, nur noch wüst beschimpft. Eine Sperre
für eine gewisse Zeit hätte es aber getan, das Forum zu schließen war schlichtweg die falsche
Entscheidung, und besätigt in der Öffentlichkeit nur unseren Ruf - bzw. die "Qualität" unserer
Verantwortlichen.

Beitrag von „PsYcHo“ vom 7. Mai 2008, 14:49

Zitat von ecce 
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Koller ist definitiv kein Söldner und ich bin mir sicher, dass er sogar mit in Liga 2
gegangen wäre - wie gesagt: wäre, denn nach der Aktion der Fans ...

Kann sein dass ich mich irre... aber Herr Koller hat doch auch Vertrag in Liga. 2, oder?

Beitrag von „Kanapee“ vom 7. Mai 2008, 14:49

Zitat von EwigFCN 

Außerdem ein einmaliger Vorgang, dass ein Spieler die Fans eines Vereins ohne das
eine Sperre folgt...Im Gegenteil: Dieser wird geschützt 

Da verwundert auch, warum die Presse so verzerrt:
http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=812818&kat=32&man=4

Zitat 

Wie am letzten Freitag in Dortmund, als er sich – überwältigt von der Zuneigung des
Dortmunder Anhangs – in der BVB-Kurve groß feiern ließ.

Sich feiern lassen wäre ja ok, aber aktiv eine LaOla anstimmen ist schon mehr als "lassen".

Beitrag von „Macky“ vom 7. Mai 2008, 14:57

Ich denke auch, dass das Thema jetzt langsam durch sein sollte.

Jan hat bisher immer alles gegeben und das wird er auch bis zum letzten Spieltag tun.
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Beitrag von „Miysis“ vom 7. Mai 2008, 14:59

Hab nur die Befürchtung für heute, das sollte Duisburg 1:0 in Führung gehen, alle Dämme im
Stadion brechen würden. Ein Koller wäre dann wohl Main Target...

Beitrag von „Alles für den Glubb“ vom 7. Mai 2008, 15:02

Eben. heute abend sollten einfach alle sich die Kehle ausm hals schreien für den Klassenerhalt
und solche "nebenkriegsschauplätze" für 90 Minuten mal vergessen.

Beitrag von „oberlehrer“ vom 7. Mai 2008, 15:08

Zitat von Macky 

Ich denke auch, dass das Thema jetzt langsam durch sein sollte.

Jan hat bisher immer alles gegeben und das wird er auch bis zum letzten Spieltag tun.

Genau, wir haben andere Probleme. Sollte man zumindest meinen ... 

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 15:39

Wir müssen heute abend die Mannschaft anfeuern, so laut wir können!!!
Nen eigenen Spieler auspfeifen ist doch absoluter Blödsinn, egal aus welchem Grund!
Alles für den Glubb!!!
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Beitrag von „Glubberer“ vom 7. Mai 2008, 15:43

sehe ich auch so - heute alle(s) für die Manschaft - auch für Jan. Seine Aktion fand ich auch
scheiße - aber ihn dafür zu verdammen bringt uns nichts!

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Mai 2008, 15:47

Aktion war übertrieben und scheisse... reaktionen waren teilweise verständlich aber zum gutteil
auch übertrieben und scheisse... breittreten in der presse war noch viel beschissener... aber
irgendwann ists gut! und heut hammer doch andere probleme oder?
*hoffnungsmodus an* wir feuern heut alle die mannschaft an, koller macht aus trotz 2 buden,
wir gewinnen 3:0 und alles wird gut *hoffnungsmodus aus*

Beitrag von „stc“ vom 7. Mai 2008, 15:50

-> dummheit koller
-> harsche reaktion der fans
-> zweite dummheit koller

einen tag später:

-> entschuldigung koller via homepage
-> klärende worte von j.bergmann

ende der geschichte.

das verhalten des vereins zu seinen fans ist ein thema, welches vielleicht durch die "kollerei"
hochkochte, es sollte aber keinesfalls auf seinem rücken ausgetragen werden. für mich ist klar,:
von nem zeugwart lass ich mich nicht als krawallmacher beschimpfen!
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Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 15:51

Richtig!!!
Eintakter's Antwort muss ich zu 100 % zustimmen!

Beitrag von „wildfires“ vom 7. Mai 2008, 16:29

Zitat von stc 

-> dummheit koller
-> harsche reaktion der fans
-> zweite dummheit koller

einen tag später:

-> entschuldigung koller via homepage
-> klärende worte von j.bergmann

ende der geschichte.

das verhalten des vereins zu seinen fans ist ein thema, welches vielleicht durch die
"kollerei" hochkochte, es sollte aber keinesfalls auf seinem rücken ausgetragen
werden. für mich ist klar,: von nem zeugwart lass ich mich nicht als krawallmacher
beschimpfen!

Alles anzeigen 

Tja da versuchen sich momentan einige Herrschaften vor dem heutigen Finalabstieg in
Sicherheit zu bringen und auf Nebenkriegsschauplätze abzulenken.......denn es geht einigen um
ihren hochbezahlten Job.....(wobei bei den Abfindungen*heul*...lächerlich)

20https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/


PS:Das mit dem zuuu stark auf den Unterschicht-Job Zeugwart verweißen.....naja auch nicht
soooo toll :?

Beitrag von „jofcn“ vom 7. Mai 2008, 21:55

klatsch klatsch!!

gute leistung, guter comment nach dem spiel.

dabei sollte man es belassen.

jetzt noch 2 Tore in Berlin und gegen 04....

Beitrag von „Joey“ vom 7. Mai 2008, 21:58

Alles iest mäglich

Beitrag von „elfmeter“ vom 7. Mai 2008, 23:08

1. Halbzeit ordentlich!
In der 2. hätte man ihn ab der 60. rausnehmen müssen!
Der war ja stehend K.O.
Ein Saenko hätte wenigstens noch ein bisschen für Gefahr sorgen können bei den wenigen
Kontern.
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Beitrag von „CM“ vom 7. Mai 2008, 23:11

Koller war sehr engagiert heute. Das ist aufgrund der jüngsten Geschehnisse sehr hoch zu
bewerten, er könnte sich schließlich auch einfach vorne reinstellen und einen auf bockig
machen. Stattdessen hat er ein Tor vorbereitet und war an mehreren Chancen beteiligt. Gut so,
Jan!

Beitrag von „cinico“ vom 7. Mai 2008, 23:17

Zitat von CM 

Koller war sehr engagiert heute. Das ist aufgrund der jüngsten Geschehnisse sehr hoch
zu bewerten, er könnte sich schließlich auch einfach vorne reinstellen und einen auf
bockig machen. Stattdessen hat er ein Tor vorbereitet und war an mehreren Chancen
beteiligt. Gut so, Jan!

und er kann sehr wohl mit Harry - nicht wahr Herr v.H. 

Beitrag von „jofcn“ vom 7. Mai 2008, 23:29

Harry und Koller zusammen bewerte ich fast als Überraschung des Tages, das es echt gut war
in Halbzeit 1. Gerade auch der Einsatz von Harry verdient da viel Lob! Well done! Der Einsatz
von Koller und die Vorlage, well done as well!

Beitrag von „Michi“ vom 7. Mai 2008, 23:30

Zitat von elfmeter 
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1. Halbzeit ordentlich!
In der 2. hätte man ihn ab der 60. rausnehmen müssen!
Der war ja stehend K.O.
Ein Saenko hätte wenigstens noch ein bisschen für Gefahr sorgen können bei den
wenigen Kontern.

stimmt! aber alles in einem sind wir doch sehr froh jetzt 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Mai 2008, 23:53

Er hat sich heute wieder zerrissen für den Club.

Respekt!!!

Beitrag von „Batou“ vom 8. Mai 2008, 00:34

Zitat von jofcn 

klatsch klatsch!!

gute leistung, guter comment nach dem spiel.

dabei sollte man es belassen.

jetzt noch 2 Tore in Berlin und gegen 04....

Alles anzeigen 
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Kann dem nur zustimmen!!!!!!!!!!!
Ende aus jetzt schieß noch ein paar Tore Jan!!!!!!!!

Beitrag von „KayGe“ vom 8. Mai 2008, 02:24

naja also sieg und DO-skandal hin oder her... ich versteh net wirklich was alle am koller finden.
immer wennst dem zuschaust meinst da spielt a weißer louis gomis!
gut... er hat ab und zu paar torchancen, aber die macht er ja auch net. auch wenn etz widda is
typische argument kommt: "gegen wolfsburg hat er die wichtige glocke gemacht..". des mag
schon sein, aber wieviel hat er denn vorher schon versemmelt? der glubb steht bei der
chancenverwertung net umsonst am letzten platz.
auch wenn der harry net mei traumstürmer is, bringt der meiner meinung nach immer noch
mehr zam wie der koller. heut war der zum beispiel echt spitze.
und wie immer alle drauf kommen dass sich der koller fürn glubb den arsch aufreist?? der
humpelt mindestens 45 minuten gedes spiel total ko vom mittelkreis zum 16er und zurück. er is
halt einfach a alter mann, und niemals des geld wert, was er gekostet hat!

Beitrag von „CM“ vom 8. Mai 2008, 02:27

Koller ist an der Hälfte aller Rückrundentore beteiligt. Wer da (v.a. in unserer Situation) an ihm
zweifelt, bei dem stimmt was nicht.

Beitrag von „KayGe“ vom 8. Mai 2008, 03:03

naja also an 7 toren beteiligt (nur 2 selber geschossen)... in (ich glaub) 13 spielen oder so. des
heist er hat jedes 2te spiel mal eins vorbereitet odda geschossen. für des geld net a weng
wenig???
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Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Mai 2008, 07:53

Auch wenn ich wahrlich kein großer Fan von ihm bin: Ordentliche engagierte Leistung!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Mai 2008, 08:29

Zitat von KayGe 

naja also sieg und DO-skandal hin oder her... ich versteh net wirklich was alle am koller
finden. immer wennst dem zuschaust meinst da spielt a weißer louis gomis!
gut... er hat ab und zu paar torchancen, aber die macht er ja auch net. auch wenn etz
widda is typische argument kommt: "gegen wolfsburg hat er die wichtige glocke
gemacht..". des mag schon sein, aber wieviel hat er denn vorher schon versemmelt?
der glubb steht bei der chancenverwertung net umsonst am letzten platz.
auch wenn der harry net mei traumstürmer is, bringt der meiner meinung nach immer
noch mehr zam wie der koller. heut war der zum beispiel echt spitze.
und wie immer alle drauf kommen dass sich der koller fürn glubb den arsch aufreist??
der humpelt mindestens 45 minuten gedes spiel total ko vom mittelkreis zum 16er und
zurück. er is halt einfach a alter mann, und niemals des geld wert, was er gekostet hat!

Man muss schon sagen, dass er aber bis dahin, wo er stehend ko ist, zumeist schon seine
Gegner aufgearbeitet hat. Wenn er dann nicht runter genommen wird und durch einen frischen
Spieler ersetzt wird, sollte man eher beim Trainer nachfragen 

Beitrag von „missyblue“ vom 8. Mai 2008, 08:42

Danke Jan, wieder alles gegeben. Wir haben ja noch versucht, dich durch Rufe nach Saenko und
Vittek in der 70. Minute zu erlösen. Aber leider hat TvH da seine eigene Philosophie 
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War schon witzig, wie er Ende der 2. HZ nach einem Freistoß von Duisburg einfach wie ein
Abwehrspieler im eigenen Strafraum stehen geblieben ist 

Ich hoffe, die wenigen Pfiffe vor Spielbeginn hast du überhört.

Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Mai 2008, 08:43

Dennoch absolut übertrieben wie Koller jetzt von den Medien in den Himmel gelobt wird 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Mai 2008, 08:52

Zitat von EwigFCN 

Dennoch absolut übertrieben wie Koller jetzt von den Medien in den Himmel gelobt wird

er ist halt der freundliche Riese aus dem Märchen 

@Missy: im Ard-Bericht war es aber schon recht leise, als seine Name bei der Aufstellung
gerufen werden sollte - inklusive Blick auf schweigsamen Stehplatzblock. Kann aber natürlich
auch ein bösartiger Zusammenschnitt gewesen sein 

Beitrag von „missyblue“ vom 8. Mai 2008, 09:04

Zitat von Exil-Glubberer 

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/


@Missy: im Ard-Bericht war es aber schon recht leise, als seine Name bei der
Aufstellung gerufen werden sollte - inklusive Blick auf schweigsamen Stehplatzblock.
Kann aber natürlich auch ein bösartiger Zusammenschnitt gewesen sein 

Dazu hab ich doch gar nichts gesagt  Stimmt, viele haben den Namen nicht genannt bei der
Mannschaftsaufstellung. Aber die Pfiffe hielten sich eben auch sehr in Grenzen 

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 10:52

...einige haben gepfiffen, einige blieben stumm, einige haben seinen Namen gerufen! So wie
ich auch! Mindestens damit war wohl auch zu rechnen! Aber ich bin sehr froh, dass es nicht
noch schlimmer ausgefallen ist!  Schließlich reicht es nun ja auch! Er hat sicher verstanden,
dass er mit der LaOla einen Fehler gemacht hat! Und unsere Reaktion war ja ebenfalls nicht die
feinste Art! Letztendlich hat er ein gutes Spiel gemacht! Und wir haben gewonnen! Wie geil! Ich
liebe einfach diese Gänsehaut-Stimmung! Und damit können wir dieses Thema hoffentlich auch
endgültig abhaken!

Jetzt muss es so weiter gehen! Dann packen wir das noch! Nürnberg go!

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 10:57

Lange Schlackse haben beim Club einfach einen schweren Stand (im wahrsten Sinne des
Wortes). Ich hab das schonmal im offiziellen gesagt. Der Fan misst seit 2 Jahrezehnten jeden
Stürmer unterbewusst mit der Zaubermaus aus Argentinien. Bestes Beispiel gestern hier:"Tut
doch einer endlich die Telefonzelle raus". Was er für die Mannschaft arbeitet, macht und tut,
wird nicht honoriert, einfach nur weil´s etwas ungelenk aussieht. Ich möcht mal sehen, wie ein
2 Meter Hühne wuselig durch die Abwehrreihen tänzelt ...

Einzig und allein Tore am Fließband würden keine Kritik aufkommen lassen und das find ich
furchtbar schade.
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Beitrag von „stc“ vom 8. Mai 2008, 11:01

http://sport.ard.de/sp/fussbal…schau_0708/spieltag32.jsp

siggsdes, der jan hat sich in der sportschau ja sogar ausdrücklich bei den fans für die
unterstützung bedankt. sollte man nicht unerwähnt lassen, um auf das blöde ding in dortmund
endgültig den deckel drauf zu machen.

Beitrag von „FcnPat“ vom 8. Mai 2008, 11:02

Zitat von CM 

Koller ist an der Hälfte aller Rückrundentore beteiligt. Wer da (v.a. in unserer Situation)
an ihm zweifelt, bei dem stimmt was nicht.

Also jetzt mal ohne Scheiß, die Propaganda Geschwätz geht mir auf die Nerven. Gut, er mag an
vielen Toren in irgendeiner Form beteiligt gewesen sein, aber das ist als Stürmer nun mal sein
Job. Habe ihn gestern Hass erfüllt, genau, betrachtet. Im Grunde genommen hat der nichts zu
bieten.

Will er den Ball weiter leiten, bleibt er stehen. Wenn er mal einen Spieler ausgespielt hat,
könnte das auch jeder andere Stürmer, so plump ist das. Bälle stoppen ist auch nicht seine Welt
und Kopfballstärke.....hmmmmmm dazu müßte er halt mal köpfen.

Das ist aber eigentlich gar nicht so schlimm, weil ich auch der Meinung bin, das er für 5-7 Tore
in einer Saison zu gebrauchen ist.
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Was für mich das größte Handicap darstellt ist, das er jeden Angriff verschleppt und das Spiel
langsam macht.

Ein Spieler der nur durch seine größe, Gewicht, Kampf und Herz am leben ist. Das ist mir für die
Bundesliga zu wenig. Für Liga zwei wäre er perfekt, da dort nur die wenigsten Gegner mit
solchen "Brechern" umgehen können!

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 11:04

aber ich hass es immer wenn die Leute über Koller schimpfen und meckern wenn er mehrere
Male trotz vollem Einsatz kein Tor macht und sobald dann eins drin is ist er wieder der Liebling.
Man sollte durch wirklich meinen das auch der Einsatz honoriert werden kann, immerhin ist
allein voller Einsatz schon etwas das wir diese Saison auch nicht immer von jedem Spieler
gesehen haben.....

Außerdem...bevor wir Jan hatten war die Höhenmarke für Flanken in den 16er bei 2m damit die
Leute noch hinkommen...jetzt hab ich manchmal das Gefühl die Flankengeber denken sich nur
"wir ham ja nen großen Spieler" und haun die Bälle teilweise 3m hoch (oder höher?) in den
Strafraum. Also bitte, irgendwo is dann auch Jan's Höchstmarke vorbei....wie weit soll er denn
springen, zielen und dabei auch net so nen 1,50- Abwehrspieler umzuhaun der dann gleich
wieder weint^^ man man man....

Beitrag von „FcnPat“ vom 8. Mai 2008, 11:05

Zitat von Joey 

Lange Schlackse haben beim Club einfach einen schweren Stand (im wahrsten Sinne
des Wortes). Ich hab das schonmal im offiziellen gesagt. Der Fan misst seit 2
Jahrezehnten jeden Stürmer unterbewusst mit der Zaubermaus aus Argentinien. Bestes
Beispiel gestern hier:"Tut doch einer endlich die Telefonzelle raus". Was er für die
Mannschaft arbeitet, macht und tut, wird nicht honoriert, einfach nur weil´s etwas
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ungelenk aussieht. Ich möcht mal sehen, wie ein 2 Meter Hühne wuselig durch die
Abwehrreihen tänzelt ...

Einzig und allein Tore am Fließband würden keine Kritik aufkommen lassen und das find
ich furchtbar schade.

Dann kannst du aber auch einen defensiven bringen. Will ja gar nicht bestreiten das er arbeitet
wie ein Pferd. Das alleine reicht aber selten um in der Bundesliga zu bestehen.

Bestes Beispiel "Kies". Mangelnde Technik und coolnes vor dem Tor und du wirst über kurz oder
lang in dieser Liga scheitern!

Beitrag von „missyblue“ vom 8. Mai 2008, 11:08

Stimmt ja gar net. Wenn er net gewesen wäre, hätte ein Pino kein Tor machen können, ein
Mintal nicht ständig freistehen können, ein Duisburger Torwart sich net öfter hektisch
freispielen müssen...

Wenn du es nur am Stürmer festmachst, ok, dafür ist es zu wenig.

Aber mannschaftsdienlich hat er gestern auf alle Fälle gespielt, aber wohl auch deshalb, weil
gestern die anderen mal richtig standen, wenn er verteilt hat.

Wir haben ganz andere Baustellen, bei denen man ständig die Augen schließen oder sich
dermaßen in Rage schreien muss. Aber die sind natürlich toll, weil sie ja schließlich ständig am
Ball rumwuseln und immer zu sehen sind (nur eben gar nix bringen, net mal mit verteilen
klappts).
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Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 11:09

Zitat von FcnPat 

Dann kannst du aber auch einen defensiven bringen. Will ja gar nicht bestreiten das er
arbeitet wie ein Pferd. Das alleine reicht aber selten um in der Bundesliga zu bestehen.

Bestes Beispiel "Kies". Mangelnde Technik und coolnes vor dem Tor und du wirst über
kurz oder lang in dieser Liga scheitern!

Wenn Du schon von Spielern sprichst die das Spiel verlangsamen ... da fällt mir eher der Marek
ein, der sich gern 2-3x um die eigene Achsel dreht oder gleich an den Strafraum zurückspielt.

Das einzige was ich bemängel ist, dass wir kaum Torchancen bei Standards haben. Da hatte ich
mir durch ihn mehr erwartet. Wird aber wohl eher mit den Flankengebern zusammenhängen.

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 11:11

@missy

das: "STIMMT JA GAR NET"schmoll-001.gifImage not found or type unknown

klang jetzt sehr süß! 

Beitrag von „FcnPat“ vom 8. Mai 2008, 11:14

Zitat von missyblue 
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Aber mannschaftsdienlich hat er gestern auf alle Fälle gespielt

Das wurde (von meiner Seite) auch nie angezweifelt.

Zitat von missyblue 

aber wohl auch deshalb, weil gestern die anderen mal richtig standen, wenn er verteilt
hat.

Das halte ich schwer für "subjektiv". Ich würde sogar so weit gehen und behaupten, das man
wohl zu Recht da unten steht (Duisburg) und das wohl auch, weil eben "Lücken" vorhanden
sind, die nicht vorhanden sein dürfen. Koller konnte gestern teilweise durch 4 Meter Gassen
spielen, das bekommst du in der Liga eigentlich nicht oft zu sehen!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 8. Mai 2008, 11:14

Gestern so wie ich ihn sehen will.
Wieder stark abgelegt und ein steter Unruheherd.
Schade, dass Starke den Schuss aus kurzer Distanz so bravorös pariert hat.
Hätte ein Tor verdient gehabt!

Beitrag von „FcnPat“ vom 8. Mai 2008, 11:17

Zitat von Joey 

Wenn Du schon von Spielern sprichst die das Spiel verlangsamen ... da fällt mir eher
der Marek ein, der sich gern 2-3x um die eigene Achsel dreht oder gleich an den
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Strafraum zurückspielt.

Den würde ich (gestern) auch nicht aus Kritik heraus nehmen wollen. hat mir gestern gar nicht
gefallen. Fällt halt schwer auf, das er "den Fuß nimmer nei hält". Könnte so ein "Lauth-Effekt"
sein, den wir nie wieder raus bekommen. Schade drum!

Beitrag von „Bendix“ vom 8. Mai 2008, 11:48

Zitat von KillerDriller 

Gestern so wie ich ihn sehen will.
Wieder stark abgelegt und ein steter Unruheherd.
Schade, dass Starke den Schuss aus kurzer Distanz so bravorös pariert hat.
Hätte ein Tor verdient gehabt!

Meine Meinung. Die Pfiffe bei der Aufstellung mussten ja kommen, weil wir sind ja der
Club......Hoffe der Käs is etz gegessen und der Jan wird wieder unterstützt. Wir brauchen ihn für
den Klassenerhalt!

Beitrag von „KayGe“ vom 8. Mai 2008, 19:26

also die 40 minuten wo er luft hat, kämpft und ackert er freilich viel. abba für des ham wir ihn
doch gar net geholt oder? da ham wir andere die des machen bzw. machen sollten! er wurde
als stürmer zum tore schießen gekauft und die aufgabe erfüllt er einfach net.
mag ja sein dass er alles gibt, und alles tut was in seiner macht steht aber wenn des halt
einfach zu wenig is?
beim pferderennen würde doch auch keiner auf ein altes, langsames pferd mit der begründung
setzen, es kämpft und ackert und tut alles was es kann.
da wurde halt einfach vom verein falsch eingekauft, und wir müssen etz drunter leiden...

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/646-jan-koller/


Beitrag von „schubi“ vom 8. Mai 2008, 19:51

Zitat von KayGe 

also die 40 minuten wo er luft hat, kämpft und ackert er freilich viel. abba für des ham
wir ihn doch gar net geholt oder? da ham wir andere die des machen bzw. machen
sollten! er wurde als stürmer zum tore schießen gekauft und die aufgabe erfüllt er
einfach net.
mag ja sein dass er alles gibt, und alles tut was in seiner macht steht aber wenn des
halt einfach zu wenig is?
beim pferderennen würde doch auch keiner auf ein altes, langsames pferd mit der
begründung setzen, es kämpft und ackert und tut alles was es kann.
da wurde halt einfach vom verein falsch eingekauft, und wir müssen etz drunter
leiden...

geh bitte zu den bayern, danke.

Beitrag von „KayGe“ vom 8. Mai 2008, 20:37

@ schubi:

und du am besten zum offiziellen fcn-forum. da darf man die eigenen spieler auch nicht
kritisieren...

Beitrag von „schubi“ vom 8. Mai 2008, 21:41

Zitat von KayGe 

@ schubi:
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und du am besten zum offiziellen fcn-forum. da darf man die eigenen spieler auch nicht
kritisieren...

wie denn? ist doch offline

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 22:06

Ich weiss nicht, ich weiss nicht. Mir ist er einfach zu behäbig, sicher hat er sich gestern
reingehauen, aber beweglicher wird er dadurch nicht. Ihm verspringen einfach so viele Bälle,
mein Spielertyp ist er nicht und wird er wohl auch kaum mehr auf seine alten Tage...find Harry
gefährlicher und agiler. Und nicht so leicht auszurechnen. Bei Koller weiss doch jeder Gegner,
er versucht, den Ball anzunehmen und zurückzulegen.

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 22:42

Zitat von Drillerpfeife 

find Harry gefährlicher und agiler. Und nicht so leicht auszurechnen. Bei Koller weiss
doch jeder Gegner, er versucht, den Ball anzunehmen und zurückzulegen.

wenn das so wäre wundert es mich das seine Pässe dann doch ankommen....

Beitrag von „oberfrange“ vom 8. Mai 2008, 23:27

Der Jan ist schon nicht verkehrt.
Nur als Stürmer allein ist er überfordert. Darum MUSS er mit Harry spielen. Wir brauchen beide
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zusammen, weil sie Löcher für den jeweils anderen reißen und möglicherweise das Tor treffen,
ganz im Gegensatz zu Vittek und Saenko in ihrer momentanen Form.
Was Jan in Dortmund gemacht hat, hat wirklich das Fingerspitzengefühl vermissen lassen, so
wie die Reaktion mancher FCN Fans. Trotzdem hatte ich stets das Gefühl bei den letzten
Spielen, dass der Herr Koller wirklich ALLES gibt.

In diesem Sinne:
Koller UND Charisteas müssen spielen, dann sind wir bei weitem nicht so leicht auszurechnen
wie mit Koller (oder auch Charisteas) allein im Sturm.

Und am Samstag sterbe ich, meine armen Nerven.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 8. Mai 2008, 23:44

die letzten beiden Spiele hat er sich wirklich zerissen.
Wieder alles gut

Beitrag von „Kanapee“ vom 9. Mai 2008, 00:47

Bitte nicht so verstehen, als ob ich einen Ribery mit einem Koller vergleichen möchte. Aber so
viele Bälle wie ein Ribery verliert und so viele Felpäße wie dieser macht, würde der Kerl bei uns
und unserem Publikum auch nicht glücklich werden.
Aber er macht in einem Spiel eben zwei- oder dreimal die entscheidenden Dineger. Und wenn
man sich die Statistik von Jan Koller anschaut, so macht er im Spiel eben auch immer wieder
die entscheidenden Dinger. Auch wenn es nur Vorlagen sind.

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 9. Mai 2008, 07:07
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V.A. spielt ein Ribery publikumswirksamer (schöner und auffälliger) und jede seiner guten
Szenen wird 5 x wiederholt.
Koller verliert eigentlich sehr wenige Bälle von denen, die er sicher hat, bei den meisten
Patzern handeltr es sich um die, die er aus zu hoher Entfernung zu hoch "zugespielt" bekommt
und bei seiner Größe kann man eben nich quirlig und "schön" spielen.
Wenn er das 2:1 gegen Kahn versenkt hätte, wäre er heute der Held in Nürnberg....
So oder so: Ich mag ihn und hoffe, daß er uns noch ein paar Jahre erhalten bleibt.

Beitrag von „elfmeter“ vom 9. Mai 2008, 08:25

Zitat von Sitzplatz 

V.A. spielt ein Ribery publikumswirksamer (schöner und auffälliger) und jede seiner
guten Szenen wird 5 x wiederholt.
Koller verliert eigentlich sehr wenige Bälle von denen, die er sicher hat, bei den
meisten Patzern handeltr es sich um die, die er aus zu hoher Entfernung zu hoch
"zugespielt" bekommt und bei seiner Größe kann man eben nich quirlig und "schön"
spielen.
Wenn er das 2:1 gegen Kahn versenkt hätte, wäre er heute der Held in Nürnberg....
So oder so: Ich mag ihn und hoffe, daß er uns noch ein paar Jahre erhalten bleibt.

:shock:
144.10.jpgImage not found or type unknown Naja, so gehts evtl noch ein paar Jahre 

Beitrag von „FcnPat“ vom 9. Mai 2008, 10:29

Zitat von Stride 

wenn das so wäre wundert es mich das seine Pässe dann doch ankommen....

Was Quotentechnisch mal zu belegen wäre!
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Wenn ich mich recht entsinne fällt "Ball springt von der Brust zum Gegner" nicht unter
"Fehlpass".

Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 10:35

Zitat von Drillerpfeife 

Ich weiss nicht, ich weiss nicht. Mir ist er einfach zu behäbig, sicher hat er sich gestern
reingehauen, aber beweglicher wird er dadurch nicht. Ihm verspringen einfach so viele
Bälle, mein Spielertyp ist er nicht und wird er wohl auch kaum mehr auf seine alten
Tage...find Harry gefährlicher und agiler. Und nicht so leicht auszurechnen. Bei Koller
weiss doch jeder Gegner, er versucht, den Ball anzunehmen und zurückzulegen.

Warum Harry oder Koller? Hat doch auch ganz gut miteinander funktioniert.

Beitrag von „Chris“ vom 9. Mai 2008, 13:03

Zitat von Drillerpfeife 

Ich weiss nicht, ich weiss nicht. Mir ist er einfach zu behäbig, sicher hat er sich gestern
reingehauen, aber beweglicher wird er dadurch nicht. Ihm verspringen einfach so viele
Bälle, mein Spielertyp ist er nicht und wird er wohl auch kaum mehr auf seine alten
Tage...find Harry gefährlicher und agiler. Und nicht so leicht auszurechnen. Bei Koller
weiss doch jeder Gegner, er versucht, den Ball anzunehmen und zurückzulegen.

Vielleicht spielt er deshalb die letzen Spiele anders *lach*
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Da waren etliche dribblings, siehe z.B. die Vorarbeit mit Hereingabe auf Vittek in Do, oder die
Vorarbeit für Mintal am Mittwoch (wo dieser zu lange zögerte).

Es ist einfach ne Frage der Spielweise der Mannschaft und wie er angespielt wird.

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 9. Mai 2008, 13:32

hat mir gut gefallen in den letzten Spielen...weiter so 

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 9. Mai 2008, 14:37

Zitat von SCHACKES1976 

hat mir gut gefallen in den letzten Spielen...weiter so 

Jip, er ist sehr wichtig für unser Spiel 

Beitrag von „Oberglubberer“ vom 9. Mai 2008, 14:54

Zitat von Tobi_fcn 

Jip, er ist sehr wichtig für unser Spiel 

stimmt, ist er, denn egal ob er den Ball bekommt oder nicht, immer wenn wir nach vorne
spielen, bindet der doch 2 Gegenspieler. Mir nur unerklärlich, wieso wir das noch nie ausnutzen
konnten.....
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Beitrag von „stc“ vom 9. Mai 2008, 15:18

Zitat von Oberglubberer 

stimmt, ist er, denn egal ob er den Ball bekommt oder nicht, immer wenn wir nach
vorne spielen, bindet der doch 2 Gegenspieler. Mir nur unerklärlich, wieso wir das noch
nie ausnutzen konnten.....

weil bis zum letzten mittwoch die variante "hoch und weit auf koller" unsere einzige option im
angriffsspiel war, wenn er auf dem platz stand. es ist nicht das problem, dass wir mit koller so
spielen, es ist ein problem, wenn es das einzige mittel ist. diesbezüglich muss man sagen, hat
harry wirklich alternativen aufgezeigt und macht das spiel variantenreicher.

man hat aber auch gesehen, wer sich vorne aufreibt. koller und v.a. harry waren schon nach 75
minuten fix und alle. schön, dass es mit toren bzw. lob belohnt wurde.

Beitrag von „FCNMax“ vom 9. Mai 2008, 15:22

Zitat von stc 

weil bis zum letzten mittwoch die variante "hoch und weit auf koller" unsere einzige
option im angriffsspiel war, wenn er auf dem platz stand. es ist nicht das problem, dass
wir mit koller so spielen, es ist ein problem, wenn es das einzige mittel ist.
diesbezüglich muss man sagen, hat harry wirklich alternativen aufgezeigt und macht
das spiel variantenreicher.

man hat aber auch gesehen, wer sich vorne aufreibt. koller und v.a. harry waren schon
nach 75 minuten fix und alle. schön, dass es mit toren bzw. lob belohnt wurde.

Das ist aber in erster Linie ein Prob unserer Defensive - insbesondere Jacobsen, Pinola und
Galasek haben zuletzt deutlich zu oft das "hoch-und-weit"-Stilmittel genutzt...
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